
会   議   録 

 

１ 会議名 

  令和４年度第２回阿賀野市福祉有償運送運営協議会 

 

２ 開催日時 

  令和５年２月２４日（金） 午後１時３０分から午後１時４０分まで 

 

３ 開催場所 

  水原総合体育館 ミーティングルーム 

 

４ 出席者（傍聴者を除く。）の氏名（敬称略） 

  ・会  長：町田睦美 

  ・委  員：安永美幸、山崎美千子、小野恭子、荒井小百合、佐久間敏之 

塚野敏之、 

（１０人中７人出席） 

  ・事 務 局：酒井係長 

 

５ 議題（公開・非公開の別） 

（１） 令和４年度上半期の福祉有償運送の運営状況について（公開） 

（２） 自家用有償旅客運送登録事項変更届出について（公開） 

（３） その他（公開） 

 

６ 非公開の理由 

  なし 

 

７ 傍聴者の数 

  ０人 

 

８ 発言の内容 

 開 会   

（事務局） 

これより令和４年度第２回阿賀野市福祉有償運送運営協議会を開会させ

ていただきます。 

私は本会の事務局をさせていただいております社会福祉課 障がい福祉

係の酒井と申します。よろしくお願いいたします。 

まず、初めに資料の記載に誤りがありましたので、１３ページの差し替え

をお願いいたします。 

 

 本会議は、「阿賀野市審議会等の会議の公開に関する要綱」に基づき公開

することとし、議事録は議事概要形式で、会長の確認を得て公開（ホームペ



ージへの掲載）することとしたいので、ご了承願います。 

 また、会議録の公開にあたっては、自由闊達な議論が妨げられる恐れがあ

ることから、発言者の氏名を明記しないこととしたいので、併せてご了承願

います。 

 本日の出席状況を報告いたします。          

３号委員の松澤委員、小菅委員、８号委員の櫻井委員から欠席の連絡があり、

現在の出席者は、７名であり会議成立の過半数に達していますので報告しま

す。 

今後の議事の進行は、会長にお願いしたいと思います。会長よろしくお願

いします。 

 

 議 事 

 （会 長） 

   はい、それでは進めさせていただきます。 

   それでは、議事に入らせていただきます。最初に実績報告です。 

（１）令和４年度上半期の福祉有償運送の運営状況について事務局の説明を

求めます。 

（事務局） 

   お手元の資料に基づきご報告いたします。令和４年度上半期の運営状況

の実績報告をいたします。 

利用実績、身体状況ごとの会員数、利用料金に分けて報告いたします。 

身体状況ごとの会員数、料金については資料のとおりとなっております。 

３ページから５ページになります。５ページの特定非営利活動法人ケアセ 

ンターきららさんです。実績報告未提出のため、未記載となっております。

詳しくは、議事（2）で説明させていただきます。 

その他の事業所の利用実績です。車両の運行時間、運行距離、利用料金 

の前回との比較では、増加傾向が２事業所、横ばいが１事業所、減少が２ 

事業所となっております。 

６ページからは、身体状況ごとの会員数、料金については資料のとおり 

  となっております。 

また、いずれの団体においても、苦情、事故の発生はありませんでした。 

以上報告いたします。 

（会 長） 

   只今、事務局の説明等が終わりました。皆様の方でご質問やご意見 

等ございましたらお願いします。 

（質疑なし） 

 （会 長） 

無いでしょうかね、他に質問等が無ければ、これまでといたしまして議事

（１）令和４年度上半期の福祉有償運送の運営状況についての報告を終わり

ます。 

続きまして、（２）自家用有償旅客運送登録事項変更届出についてに移り



ます。事務局から説明を求めます。 

 （事務局） 

１３ページをご覧ください。事務所ごとに配置する車両の種類ごとの数に 

変更があった場合等は軽微な事項の変更による届け出が必要となっており 

ます。 

社会福祉法人 新潟太陽福祉会より事務所ごとの車両台数の変更届出が 

ありました。前回との対比表をご覧ください。前回との比較では、おれん 

じぽーとのセダン等 軽車輌が３台から４台に変更となり、おれんじぽー 

と（出張所）のセダン等 軽車輛が３台から２台に変更となりました。 

 特定非営利法人ケアセンターきららさんの業務の廃止ですが、代表者の 

方より体調不良によって令和４年９月３０日を以って業務を廃止するとの 

連絡はいただいておりましたので、何度か実績報告も含めて届出提出のお 

願いをしていたのですが、未提出の状況が続いておりました。その後、入 

院され、先日、死亡届があり、届出の提出が不可能となりました。この度、 

連絡のあった業務廃止の内容で報告させていただきました。 

 なお、県にも業務廃止の届出はなく有効期間が令和５年３月５日であっ 

たため、有効期間満了による失効となるとのことで県に確認しております。 

以上説明を終わります。 

（会 長） 

   はい、只今、事務局の説明が終わりました。皆さんご意見などありまし 

たらお願いします。 

（質疑なし） 

 （会 長） 

どうでしょうかね、他に無ければここまでといたしまして、議事（２）

自家用旅客運送登録事項変更届出についての報告を終わります。 

 続きまして、（３）その他に移ります。 

 事務局ございますか。 

（事務局） 

   はい、私の方から、委員の任期についてと次回協議会の開催について、

ご説明させていただきます。 

まず、１点目の委員の任期ですが、現在の任期は、令和５年３月３１日で

満了となります。ついては、令和５年４月１日から令和７年３月３１日まで

の２年間につきまして、２号委員安永様、山崎様、３号委員小菅様、４号委

員小野様より内諾をいただいております。快くお引き受けいただきましたこ

とにまずはお礼申し上げます。４月１日以降もよろしくお願い致します。 

その他、各号委員につきましては、人事異動の関係もありますので、今後、

決定する予定です。 

 また、今現在の状況ですが５号委員荒井様、８号委員櫻井様は、任期終了

となりますので報告させていただきます。 

   ２点目の次回協議会の開催についてですが、登録の有効期間７月２５日

に満了となる事務所がございますので手続き上、更新する場合は満了日の



１ヵ月前までに更新登録申請書類を県に提出しなければならないため、次

回協議会の開催は、５月末までには１回目を開催したいと考えております。

正式な日程等は、あらためてご案内いたしますので、よろしくお願いいた

します。 

   また、社会福祉課長よりご挨拶いただきたいと思います。 

  よろしくお願いいたします。 

 （社会福祉課長） 

  はい、社会福祉課の塚野と申します。どうぞよろしくお願いいたします。 

 この福祉有償運送につきましては、市内にお住まいの方でバスやタクシー 

それから電車といった公共交通機関の利用が困難な方、障がい者等の外出 

を支援するものでございますけれども、その中でまた協議会なんですけれ 

ども福祉有償運送の必要性であったりとか、それから利用者の安全という 

ような点であるとかそういったところを協議する場でございます。 

今後も活発な活動を目指していきたいなあというふうに考えております。 

先ほども事務局の説明もありましたとおりですね、任期満了で退任される 

方、それから再任される方もいらっしゃいます。今度共ですね、委員の皆 

様からは引き続きご協力をお願いいたしましてですね、また、忌憚ないご 

意見であるとか、合わせますけれどもご協力の方を支援いただければなあ 

と思っておりますので、今後ともよろしくお願いいたします。 

（会  長） 

  はい、ありがとうございました。 

   その他皆様の方でこのような機会ですので、ご質問やご意見等ございま

すでしょうか。よろしいでしょうかね。 

 （４号委員） 

   すみません。阿賀野市で社会福祉協議会１社となったわけですけども、

今後、増えるといった情報はありますか。 

 （事務局） 

   はい、今のところ有償運送が増えるという情報、新規に登録したいとい

うご相談は受けていない状況となっています。 

 （会 長） 

他によろしいでしょうか。はい、無ければ本日の運営協議会をこれにて終

了させていただきます。ありがとうございました。 


